

**Kurzprotokoll
der Gemeindeversammlung vom Mittwoch, 7. Dezember 2011,
20.00 Uhr, in der Aula der MZA Eschergut**

(Das offizielle Protokoll wird innerhalb von 30 Tagen während 10 Tagen öffentlich aufgelegt)

Vorsitz: Gemeindepräsidentin Anita Thürer
Protokoll: Gemeindeschreiber Martin Pitschi
Stimmzähler: André Capaul und Martin Kocsi

Votanten: 80 (Stimmbeteiligung 5 %)

Traktanden

1. **Voranschlag 2012 und Vorlage der Investitionsrechnung**
2. **Festsetzung des Steuerfusses für das Jahr 2012**
3. **Neugründung des Regionalverbandes Herrschaft/Fünf Dörfer mit Austritt aus dem Regionalverband Nordbünden**
4. **Musikschule Landquart und Umgebung, Statutenänderung**
5. **Sanierung Kronengasse, Baukredit**
6. **Sanierung Turmhausgasse (Kronengasse - Mostgasse), Baukredit**
7. **Gesetz über die Wildruhezonen in der Gemeinde Malans**
8. **Mitteilungen und Umfrage**

1. Voranschlag 2012 und Vorlage der Investitionsrechnung

Mit 80 : 0 Stimmen genehmigt die Gemeindeversammlung den Voranschlag 2012 (Laufende Rechnung) mit einem Ertragsüberschuss von CHF 1'500.

2. Festsetzung des Steuerfusses für das Jahr 2012

Mit 67 : 11 Stimmen obsiegt der Antrag des Gemeindevorstandes demjenigen von X1. Der Gemeindesteuerfuss für das Jahr 2012 wird somit bei 85 % der einfachen Kantonssteuer belassen.

3. Neugründung des Regionalverbandes Herrschaft/Fünf Dörfer mit Austritt aus dem Regionalverband Nordbünden

Mit 62 : 12 Stimmen stimmt die Gemeindeversammlung der Gründung des Regionalverbandes Herrschaft/Fünf Dörfer mit gleichzeitigem Austritt aus dem Regionalverband Nordbünden zu und genehmigt die Statuten des neuen Regionalverbandes Herrschaft/Fünf Dörfer gemäss Anhang zur Botschaft.

4. Musikschule Landquart und Umgebung, Statutenänderung

In Abänderung zur heutigen Version genehmigt die Gemeindeversammlung mit 78 : 0 Stimmen nachfolgende Neufassung der Artikel 4 und 6 der Statuten der Musikschule Landquart und Umgebung:

Artikel 4 Mitglieder

Mitglieder des Verbandes sind die politischen Gemeinden Fläsch, Haldenstein, Landquart, Jenins, Maienfeld, Malans, Trimmis, Untervaz und Zizers. Über weitere Mitglieder entscheidet die Delegiertenversammlung.

Artikel 6 Unterrichtsräume

Die Verbandsgemeinden stellen der MSLU adäquate Unterrichtsräume zur Verfügung. Sie sorgen für deren Unterhalt.

5. Sanierung Kronengasse, Baukredit

Mit 77 : 0 Stimmen fasst die Gemeindeversammlung den formellen Baubeschluss für die Sanierung der Kronengasse und genehmigt den diesbezüglichen Bruttobaukredit von CHF 345'000.00.

6. Sanierung Turmhausgasse (Kronengasse - Mostgasse), Baukredit

Mit 76 : 0 Stimmen fasst die Gemeindeversammlung den formellen Baubeschluss für die Sanierung der Turmhausgasse, Teilstück Kronengasse – Mostgasse, und genehmigt den diesbezüglichen Bruttobaukredit von CHF 248'000.00.

7. Gesetz über die Wildruhezonen in der Gemeinde Malans

Mit 77 : 0 Stimmen genehmigt die Gemeindeversammlung die Neufassung des Gesetzes über die Wildruhezonen in der Gemeinde Malans gemäss Wortlaut in der Botschaft.

8. Mitteilungen und Umfrage

X2 unterbreitet der Gemeindeversammlung folgende Motion: "*Motion Chlus ja – aber ohne Kohle. Die Gemeinde sucht für die Vergabe des Wasserrechtes bis zur nächsten Gemeindeversammlung aktiv und nachweislich nach Energiekonzernen (Konzessionären) welche in ihrer Strategie grundsätzlich nur in erneuerbare Energien investieren. Sie informiert die betroffenen Gemeinden und den Kanton über dieses Vorgehen.*" Mit 18 : 48 Stimmen wird die Motion von X2 als nicht erheblich erklärt.

Mit 39 : 26 Stimmen wird die Motion von X3 als erheblich erklärt, wonach der Gemeindevorstand an einer der nächsten Gemeindeversammlungen Bericht und Antrag im Zusammenhang mit dem weiteren Vorgehen in Sachen Konzessionierung des Kraftwerkprojektes "Chlus" der Repower zu unterbreiten hat.

X4 unterbreitet der Gemeindeversammlung folgende Motion: "*Der Gemeindevorstand wird beauftragt, einen Vorschlag auszuarbeiten, der den grösstmöglichen Druck auf Repower ausübt, um von den Kohlekraftwerken Abstand zu nehmen oder einen anderen Konzessionär zu finden, der nur in erneuerbare Energien investiert.*" Mit 29 : 42 Stimmen wird die Motion von X4 als nicht erheblich erklärt.

Schluss der Versammlung um 22.55 Uhr.

Die Gemeindepräsidentin:



Anita Thüerer

Der Gemeindegeschreiber:



Martin Pitschi